

Im Beisein der Genossen Erich Honecker und Fidel Castro erfolgte die Inbetriebnahme des Werkes, dem der Name „Karl Marx“ verliehen wurde. Die Kundgebung im Zementwerk, auf den Erich Honecker und Fidel Castro sprachen, gestaltete sich zu einem lebendigen Beweis der engen und brüderlichen Beziehungen zwischen der Deutschen Demokratischen Republik und der Republik Kuba.

Beim Besuch der Landoberschulen auf der „Insel der Jugend“, in denen Kinder und Jugendliche aus verschiedenen Ländern Afrikas und Lateinamerikas eine Ausbildung erhalten, konnte sich die Partei- und Staatsdelegation aus der Deutschen Demokratischen Republik erneut von der solidarischen Hilfe und Unterstützung überzeugen, die die Republik Kuba den um ihre völlige nationale und soziale Befreiung kämpfenden Völkern gewährt.

Die Delegation ehrte die im Kampf für nationale und soziale Befreiung der Republik Kuba gefallenen Patrioten. Erich Honecker legte am Denkmal für den Nationalhelden José Martí einen Kranz nieder.

Zwischen Erich Honecker und Fidel Castro fanden Verhandlungen statt; daran nahmen teil:

seitens der Deutschen Demokratischen Republik: Willi Stoph - Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, Vorsitzender des Ministerrates; Günter Mittag - Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands; Erich Mielke - Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, Minister für Staatssicherheit; Gerhard Weiss - Mitglied des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, Stellvertreter des Vorsitzenden des Ministerrates; Oskar Fischer - Mitglied des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, Minister für Auswärtige Angelegenheiten; Harry Spindler - Außerordentlicher und Bevollmächtigter Botschafter der Deutschen Demokratischen Republik in der Republik Kuba;

seitens der Republik Kuba: Comandante der Revolution Ramiro Valdes Menendez - Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei Kubas, Stellvertreter des Vorsitzenden des Staatsrates und des Ministerrates, Minister des Innern; Dr. Carlos Rafael Rodriguez - Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei Kubas, Stellvertreter des Vorsitzenden des Staatsrates und des Ministerrates; Lionel Soto Prieto - Mitglied des Sekretariats des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei Kubas; Jesus Montane Oropesa - Mitglied des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei Kubas, Leiter der Hauptabteilung Internationale Verbindungen des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei Kubas; Isidoro Malmierca Peoli - Mitglied des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei Kubas, Minister für Auswärtige Angelegenheiten; Hector Rodriguez Llompart - Mitglied des Zen-